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Résumé: 
La nécessité de la coordination entre l'ordre public ,et les droits et les libertés des 

individus exige un accomplissement sans faute de la responsabilité du service de la 
police , s'il résulte de ses activités légitimes , des dégâts spéciaux et anormaux pour 
des individus . Cette responsabilité se manifeste dans deux cas 
- L'usage des armes à des risques exceptionnels par les policiers ( responsabilité basée 
sur les risques ) 
- l'objection du wali sur l'exécution des jugements judiciaires (la responsabilité basée 
sur l'égalité devant les charges publiques). 
Les mots clés 

La police, La jurisprudence administrative, Les procès de dédommagement, 
Responsabilité sans faute basée sur les risques , Responsabilité sans faute basée sur 
l'égalité devant les charges publics. 

S um ma ry: 

The necessity of coordination between order and rights and individual's freedom, 
make the police in obligation to assume the responsibility without errors if it result 
from it legal activities , special damages which are abnormal for individuals . This 
responsibility appear in two cases: 

- When policemen use weapons of exceptionnel risks (the responsibility according to 
risks) 
- When the governor show his objection towards execution of final judicial judgement 
(the responsibility according equality of public charges) 
Key words: 

The police, the administrative jurispridence , the indemnity action , the 
responsibility without errors accord ing to risks , the responsibility without errors 
according to equality of public charges. 
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